



**FORCE
ANIMALE**

RANGERS ET ALLIÉS

La princesse Shayla

 **Nom : Shayla**

 **Âge : 3 000 ans**

 **Statut : Princesse d'Animaria, Mentor
des Power Rangers Force Animale**

 **Pouvoir : maîtrise des Eaux sacrées**

 **Nature : magicienne**

 **Arme favorite : l'Épée de Cristal**



Puissance tranquille

Les Mentors des Power Rangers n'ont pas seulement l'apparence de vieillards à barbe blanche. La preuve en est avec la Princesse Shayla, toujours jeune et belle après un sommeil de 3 000 ans ! Une beauté qui cache une volonté de fer.



La belle endormie de la Cité des Nuages

L'histoire de la Princesse Shayla remonte à plus de 3 000 ans, lors de la première Grande Guerre des humains contre les Orgs. Comme l'affrontement touchait à sa fin, la Princesse, qui régnait déjà sur Animaria – royaume mythique situé sur la Terre –, a été placée en animation suspendue par le pouvoir des Sabres de Cristal des Power Rangers Force Animale de l'époque. Ainsi, la Princesse serait préservée et prête à agir si Maître Org et ses immondes créatures issues de la pollution menaçaient à nouveau la planète. Ensuite, les héros utilisent leurs pouvoirs pour détacher Animaria du sol et la cacher dans les nuages. Le sommeil apparent de la belle jeune femme va durer 3 000 ans, jusqu'au début du XXI^e siècle. Là, l'augmentation massive de la pollution la réveille brusquement, et ramène en même temps à la vie Maître Org et ses monstres !



Déchirée par le devoir

Shayla se met en quête de cinq nouveaux guerriers à qui remettre le pouvoir des Épées de Cristal, afin de reprendre la lutte contre Maître Org. La première guerrière qu'elle parvint à attirer sur Animaria est Taylor, la jeune et courageuse pilote à qui elle transmet le pouvoir du Ranger Jaune. Mais les Power Rangers ne sont jamais au complet sans un Ranger Rouge, et ce n'est qu'à partir du moment où Cole – qui a le pouvoir de communiquer par télépathie avec les Zords – fait son apparition que la bataille peut vraiment s'engager ! La Princesse Shayla guide les Power Rangers et surveille les mouvements des Orgs grâce aux Eaux sacrées qu'elle est seule à contrôler. Shayla est depuis toujours attirée par Merrick, son protecteur attiré, jusqu'à ce qu'il soit possédé par l'esprit maléfique de Zen-Aku. Mais leur amour ne pourra pas s'épanouir : Maître Org vaincu, la Princesse retourne à son état de sommeil éternel, gardienne du monde contre les Orgs.

